

## Carabineros detiene a un hombre que asesinó a su cuñado de una puñalada en el cuello

● Carabineros detuvo ayer a un hombre que habría asesinado a su cuñado en Puente Alto. Cerca del mediodía, una mujer llegó hasta su domicilio ubicado en calle Vicente Pérez Rosales, donde encontró a su pareja, un hombre de 28 años, fallecido tras recibir una puñalada en el cuello y tapado con una frazada.

Según Emol, el cuñado de la víctima, un hombre de 54 años le habría dicho a la mujer “para qué vas a entrar si ya lo maté”.

Luego el sujeto huyó de la casa y fue hallado por Carabineros en las cercanías de



una botillería, donde al intentar detenerlo, el sospechoso del crimen se propinó una herida cortopunzante en su pecho.

Ante ello los policías lo detuvieron y lo trasladaron al Centro de Salud Familiar (cesfam) Cordillera. Ayer se desconocía la causa del crimen. 🇨🇱